

Deporte Pinareño por nuevas metas

Categoría: Juegos escolares

Publicado: Sábado, 09 Septiembre 2017 08:57

Escrito por Kitin

Visto: 42459

En el curso anterior, 38 estudiantes obtuvieron carreras universitarias, además de haber conquistado, en el área deportiva, el quinto lugar en los Juegos Nacionales Juveniles y el sexto en los Escolares con más de 100 medallas y superando, por vez primera en estas lides, los 400 puntos.

En la cita veraniega, los atletas Liduveinis Sierra de tiro con arco y Arley Calderón de levantamiento de pesas, subieron al podio de premiaciones y fueron reconocidos por clasificar dentro de los mejores competidores del evento. Fue también un logro notable el hecho de que 14 atletas fueran seleccionados a los centros nacionales de alto rendimiento. Atendiendo a estos resultados, la provincia pinareña aspira a obtener del quinto al sexto lugar integral en el deporte a nivel de país.

Por su parte en la Facultad de Cultura Física Nancy Uranga Romagoza, fueron graduados 48 estudiantes de la especialidad en el curso anterior de una matrícula de 545 alumnos y 10 de ellos merecieron título de oro. En la presente etapa 198 alumnos inician estudios en el mencionado plantel para los cursos diurno y por encuentro, respectivamente, según comentó a Guerrillero Zayre Bolufé Fernández, secretaria docente de dicha facultad.

Pedro Antonio Lam Blanco, Director de Deportes en Pinar del Río, acotó que los esfuerzos para este nuevo período tienen que multiplicarse pues otras provincias muestran avances sustanciales en sus resultados deportivos.